



Président international 2014-2015 : Gary HUANG  
Thème : « Faire Rayonner le Rotary »



ROTARY-Club de CHATEAU du LOIR/La CHARTRE sur le LOIR  
District 1510 Club 10752  
Présidence de Karine ROSSARD



# La LETTRE du CLUB

N° 22

Rotary International  
1560 Sherman Avenue  
60201 Evanston USA

Le R.Y.L.A est un programme de formation au leadership réservé aux Jeunes de 18 à 25 ans qui terminent leurs études ou débutent dans la vie professionnelle. Thème : « La Motivation en Entreprise ».



Karine ROSSARD  
Présidente 2014-2015  
0678368802  
karine.rossard@bbox.fr



**Votre Club veut-il faire une action :**  
Facile...peu coûteuse...valorisante  
...et tournée vers la jeunesse?



Envoyez un jeune au RYLA  
pendant 7 jours  
**POUR 450 € SEULEMENT !**



Amaury SALOMÉ  
Secrétaire  
0680325375  
fraelle4472@orange.fr

Jean GUÉRIN  
Trésorier  
0677057421  
guerinjean@orange.fr

Hélène LETELLIER  
Protocole  
0621125024  
[heleneletellier@orange.fr](mailto:heleneletellier@orange.fr)

Notre club, cette année, était dignement représenté par Pierre MALEVAL. C'était pour lui une seconde expérience avec l'« Action Jeunesse » du R.I. Pierre viendra nous faire part de son expérience très prochainement. Merci.

Bonsoir Amaury,

A la suite de ma semaine RYLA 2015 sur le thème de la MOTIVATION, je souhaitais te faire un feedback sur la semaine. En bref, j'ai passé une semaine SUPERBE en compagnie de jeunes de mon âge! Nous avons eu une semaine chargée en conférences, visites d'entreprises, de travail, de sorties et de moments conviviaux lors des repas et en soirées. Le Rotariens de Sablé-sur-Sarthe nous ont fait partager leur actions localement et à l'international à travers une présentation; ainsi, que 2 jeunes sur leur investissement dans le Rotaract. L'accompagnant, Pascal TANSORIER et les membres du Rotary de Sablé nous ont vraiment impliqués dans leur démarche et se sont investis pour nous à travers les repas, l'organisation, leurs expériences sur le monde du travail. L'équipe de Rylaciens et moi-même avons été fortement enchantés, comblés et ravis de notre semaine. Nous prévoyons même de nous revoir en Septembre sur un week-end. J'aurais souhaité partager cette semaine de découvertes à travers une présentation sur l'une de vos réunions le mardi soir, j'espère que cela pourra se faire. J'aurai grand plaisir à vous donner un retour et vous remercier de vive-voix sur cette formidable semaine, qui restera personnellement une magnifique expérience. ;)

Je suis actuellement vers NANCY en formation pour un prochain emploi, d'où l'impossibilité d'être présent ce soir pour votre rencontre du mardi soir. J'essayerai de trouver le temps de revenir en Sarthe pour cette présentation.

En te souhaitant une bonne soirée au Rotary,  
Amicalement  
Pierre MALEVAL

(mail du 14 avril 2015)

### **DÎNER Statutaire à l' »Auberge du Cheval Blanc » à Beaumont Pied de Bœuf Le 14 avril à 20 heures**

C'est par un beau soleil de printemps que nous nous retrouvons – en terrasse- chez Mr et Mme CAUCHOIS qui nous accueillent très chaleureusement. Ceci donne lieu à quelques verres que nous dirons, extra-Rotary.

Etaient présents : Karine Rossard (présidente), Ch.Bocquillon, Ph.Boisson, D.B.Demory, J.L.Duluard, P.Duval,Ci.Gaudin, D.Gentil, J.Guérin, J.Heslon, A.Labelle, R.Leborgne, Fr.Leboucq, H.Letellier, J.C.Maleval,H.Oyono, M.Sablé, A.Salomé, M.Taillard et G.Torcheux.

Etaient excusés : J.Bodin, St.Frémont, M.Frontero-Duval, G.Garnier, M.Ghazi, M.A.Piel, J.Ci.Pissot, et Corinne Sénécal.

Notre présidente Karine ouvre la séance, il est 20 heures 30 .

Première remarque ou constatation si vous préférez, ce mois d'avril est le mois de la « Communication » dans notre club. Il est aussi sous l'emprise forte de l' « Action Professionnelle » menée par Denys Bernard.

Nous avons reçu un mot de notre dernier conférencier Mr. Hervé Guyomard, pour nous remercier d'une part, et nous proposer une possibilité de visite du circuit des 24 h d'autre part. Une visite d'une durée d'une heure, une heure 30. Il sera contacté par Michel SABLE.

La rencontre avec nos amis anglais de RYDE approche mais, à ce jour ils n'ont toujours pas répondu à nos propositions. ....le secrétaire ne pense pas qu'il y ait lieu de s'inquiéter. De part et d'autre de La Manche, en vieillissant les réactions sont tout simplement plus lentes.

Conclusion : « Le Rotary, une chance pour les jeunes mais aussi les jeunes une chance pour le Rotary ».

A propos du concert des 28 et 29 Mars à l'abbaye de l'Epau, il reste des cartons de « Jasnières » à la salle du club. Le R.C Le Mans-Bérengère devrait nous donner les résultats bientôt mais chacun semble satisfait. Le pressentiment est bon.

Dernière nouvelle de notre ami Gaétan Détails et de sa famille. Son petit garçon serait prêt à une intervention chirurgicale. Souhaitons-lui une bonne réussite. Anne-Laure, son épouse enseignante, parle d'une nouvelle thérapie avec l'aide de chevaux pour les enfants à blocage. Elle nous propose une présentation.

**Nouvelles du District** : Denys Bernard nous annonce les finales de l'Action Professionnelle à Parthenay. Il faut fournir un dossier à chaque membre du jury. Ces dossiers, bien montés, pourront être présentés à un banquier ou à un futur employeur. Inscriptions pour le 24 Mai.  
Il est à noter que les inscriptions des apprentis diminuent. Tandis que celles des jeunes entrepreneurs sont en augmentation.

Nos deux jeunes « students » changent de famille d'accueil. SANNI passe de la famille Boisgard à la famille Roulin dont la fille Lola est actuellement au Brésil. HARRSHI elle quitte la famille Ghazi, à regret, pour rejoindre les parents de Manon qui est au Pérou.  
Bus-trip lundi de la semaine prochaine. Un beau voyage en perspective !  
Nous devrions recevoir les parents d'Harrshi début juin. Ils veulent faire un peu de tourisme en Europe. Après, ce sera pour eux l'Angleterre puis la Finlande.  
Sanjiv viendrait nous rendre visite en septembre. Et PIO qui transmet ses amitiés à la famille Maleval.

Notre soirée se termine par un tour de table où chaque membre est invité à donner ses impressions.  
Notre Président élu J.L.Duluard évoque l'édition d'un magazine publicitaire et nous propose le traditionnel barbecue chez lui en juillet.

La Présidente ferme la séance, il est 22 heures 50.

**Après dîner mixte à l' « Hôtel de France » de La Chartre sur Le Loir.  
Mardi 21 avril à 20 heures 30  
Soirée de convivialité dédiée aux divers anniversaires.**

Etaient présents : Karine Rossard (présidente) et sa fille Capucine, Ch.Bocquillon, Madeleine et Jean Bodin, Ph.Boisson, J.Luc et Fabienne Duluard, P.Duval, Cl.Gaudin, D.Gentil, M.Ghazi, Jean et Sayuri Guérin, J.Heslon, Alain et Annick Labelle et Josiane, R.leborgne, Hélène et Roger Letellier, Jean-Christophe et Catherine Maleval, B.Olsztynski, H.Oyono, Jean-Claude et Michèle Pissot, Michel et Monique Sablé, A.Salomé, C.Sénécal, M.Taillard et Gérard Torcheux.

Etait excusé : Fr.Leboucq

Notre Présidente Karine ouvre la séance, il est 20 heures 45.  
Celle-ci est immédiatement présentée comme une soirée amicale avant tout ce qui exclut nos petites préoccupations habituelles.  
Mais, comme souvent, chez nous autres latins il y a une exception et nous l'avons laissé à notre ami P.Duval. Il envisage une soirée festive pour les lauréats de la « Communication ». Pas chez Trassard comme cela avait été évoqué au départ mais chez « Air Touraine » de Philippe Fabregat, le 29 mai vers 19 heures à Neuvy le Roi. Nous pourrions passer le nouveau film de présentation du Rotary et joindre les publicités de nos partenaires : AMADA, Funéraire DULUARD, CREDIT AGRICOLE etc, etc....  
Il y aura besoin de mains pour la déco.et nous solliciterons notre ami Guy Podevin pour un petit buffet.

1)- Remise d'un nouveau pin's officiel de reconnaissance pour dévouement au recrutement à H.Letellier.  
2)- Les anniversaires. Par délicatesse, le secrétaire se refuse à donner l'âge exact. Au Rotary, il n'y a que des amis engagés prêts à « SERVIR d'ABORD » comme le disait si bien notre fondateur Paul HARRIS.  
Pour Michel Sablé et Amaury Salomé se sont 30 ans de Rotary (intronisation le 1/04/1985)  
Pour Jean-Claude Pissot, presque 40 ans et sommes tous toujours vaillants. (Intronisation le 30/06/1975).  
Chacun reçu son petit cadeau, la bise de la présidente et la photo pour la postérité.  
C'est cela que nous partagerons.

Notre Présidente ferme la séance, il est 22 heures 20 .

